



## Peduli Keselamatan dan Kesejahteraan, Pelindo Regional 3 Salurkan Sejumlah Bantuan ke TKBM Selama 2024

Admin -- 04 February 2025

Surabaya, 30 Januari 2025 Dalam rangka meningkatkan keselamatan dan kesejahteraan Tenaga Kerja Bongkar Muat (TKBM), Pelindo Regional 3 menyalurkan bantuan dengan total nilai Rp310 juta sepanjang tahun 2024. Bantuan tersebut mencakup pemberian Alat Pelindung Diri (APD), pelatihan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3), hingga sertifikasi Surat Izin Operator (SIO) secara gratis. Langkah ini merupakan wujud nyata komitmen Pelindo Regional 3 untuk mendukung terciptanya lingkungan kerja yang aman dan layak bagi TKBM di wilayah operasionalnya.

Senior Manager Hukum dan Humas Pelindo Regional 3, Karlinda Sari, menyampaikan bahwa kepedulian terhadap keselamatan dan kesejahteraan pekerja pelabuhan merupakan prioritas perusahaan. "Sebagai bagian dari ekosistem pelabuhan, TKBM memiliki peran vital dalam mendukung kelancaran operasional. Oleh karena itu, kami berkomitmen untuk memastikan bahwa mereka bekerja dalam kondisi yang aman

dan sejahtera. Bantuan ini mencakup kebutuhan mendasar seperti APD, pelatihan K3 untuk meningkatkan pemahaman tentang keselamatan kerja, serta sertifikasi SIO untuk meningkatkan kompetensi mereka. Semua ini diberikan tanpa biaya sebagai bentuk penghargaan atas kontribusi mereka,” ujarnya.

Ketua Asosiasi Koperasi TKBM wilayah Tanjung Perak, Akhmad Kholik, menyampaikan apresiasinya atas bantuan yang diberikan oleh Pelindo. “Kami sangat berterima kasih kepada Pelindo Regional 3 atas perhatian dan dukungannya. Bantuan ini sangat berarti bagi kami, tidak hanya untuk meningkatkan keselamatan kerja tetapi juga untuk mendukung kesejahteraan para anggota TKBM. Pelatihan dan sertifikasi yang diberikan secara gratis akan membuka peluang yang lebih baik bagi kami dalam menjalankan tugas sehari-hari di pelabuhan,” ungkapnya.

Sementara itu Kepala Dinas Ketenagakerjaan dan Transmigrasi Provinsi Jawa Timur, Sigit Priyanto ST.,MM. juga mengapresiasi inisiatif Pelindo Regional 3. “Kami sangat mendukung langkah Pelindo Regional 3 dalam memperhatikan keselamatan dan kesejahteraan pekerja bongkar muat. Program ini selaras dengan upaya kami untuk meningkatkan standar keselamatan kerja di sektor pelabuhan. Semoga langkah ini dapat menjadi contoh bagi perusahaan lain untuk turut peduli terhadap tenaga kerja di sektor masing-masing,” tuturnya.

Dengan adanya bantuan ini, Pelindo Regional 3 berharap dapat menciptakan lingkungan kerja yang lebih aman, produktif, dan manusiawi bagi seluruh pekerja di pelabuhan. Sebelumnya dalam kegiatan peringatan bulan K3 Nasional 2025 Pelindo Regional 3 juga mendapatkan penghargaan 9 juta jam nihil kecelakaan di wilayah kerjanya oleh Pemerintah Provinsi Jawa Timur.